

Medio	Tiro al Blanco
Fecha	19/12/2016
Mención	¡Alcalde ¿Guapetón? la rompe en su comuna! Mención a la UAH.

Desde el mismo día en que asumió su cargo, la comunidad se ha volcado al municipio para darle las gracias por su llegada y para alentarle en el difícil camino que se le viene.

Y qué mejor ejemplo de lo que aseguran las fuentes es lo que se vivió el viernes en el aniversario de la comuna: nunca se habían visto 10 mil almas en el estadio municipal

Sus días han sido de un durísimo ajetreo: sin descanso y muchas veces sin comer durante todo el día

El desfile Aniversario 118 años de la comuna ha sido calificado como uno de los mejores Actos cívicos de los últimos años. Participaron más de 25 Instituciones con muchas Organizaciones Sociales lo cual hacía mucho tiempo no se veía, más un destacamento del Ejército de la Unidad de Montaña junto a su banda Instrumental del Regimiento Tucapel, con más de 3000 personas observando dicho desfile. Fue uno de los más ordenados, hermosos y ciudadanos, destacándose el Alcalde por su discurso y pie de cueca donde todos los Pitrufoquinos (as), se sintieron felices y contentos , diciendo que “ahora sí que se nota un Alcalde de verdad....”

Show Aniversario 118 años

En el Estadio Fiscal de Pitrufoquén se realizó el Show Aniversario donde se congregaron más de 10 mil personas donde hace mucho tiempo no se veía a tantas personas participando en un Show tan hermoso con tremendos Fuegos Artificiales y con un Alcalde y equipo de trabajo con tanto profesionalismo y compromiso. Además del apoyo de la gran mayoría del Concejo Municipal, donde obviamente no estuvieron presentes el Concejal Luis Marican y José Lizama que saben que el pueblo ya está al tanto que siempre estarán en contra del actual alcalde que lo ha hecho hasta hora excelente.

MENSAJES DEL INDIO

Iván Pérez: me aseguran y reaseguran que el otrora “Mañoso” Pérez jubiló...sí...le llegó el vejezo y colgó “la guata”...está desaparecido cuidando gallinas en una parcelita que adquirió hace un tiempo. Los más hocicones cuentan que lo han visto sentado en una silla de playa todo el día mirando los pajaritos y caminando como para detener el tiempo...¡putas que es penca llegar a la edad del Mañoso!

Diputado Fuad Chahin , ¿Es verdad que está declarando en la Fiscalía? ¿Porqué? ¿ Será por la Política y el Dinero ? ¿Cuántas veces ha asistido la fiscalía metropolitana, ah?

Miguel Hernández Intendente , Este viejo zorro de la política tiene una nueva oportunidad en su vida pública, no la desperdicie ...¡cuidado con los duendes palestinos...!.

Miguel Pérez Jefe de Gabinete del Intendente , Mmm, Ex DC , Ex PRI , luego goma de los hermanos Tuma , mmm...ex jefe de gabinete del cabro Chico en la Gobernación...cuidado Tata Hernández.

Eugenio y Joaquín Tuma , Nuevamente un goma de ustedes está instalado en la Intendencia regional ahora como jefe de Gabinete.

Carlos Cortez Leñan Concejal de Teodoro Schmidt , ¿Es verdad que usted atropelló a una persona y se habría dado a la fuga? Mmm , se le viene la noche por un tema ético renuncie antes que lo destituyan.

Óscar Carrasco " Ocaca" , El nuevo sherif de Chile este es el pago por ser goma y por tener una vaquita lechera con grandes ubres como lo es su papi Quintana...¡buen premio por tantos años de ser bisagra y jamás poder levantarse como hombre y decir...¡basta!...el servilismo paga...mmm..., no es tan malo ,¿ah?. Las universidades debieran colocar en sus mallas curriculares esta nueva profesión.

Moraleja:agacharse toda la vida...ser servilista...ser esclavo, monigote y títere...tiene su justo pago...

Leopoldo Blest , Es un destacado dirigente sindical Chileno fallecido , ¿porqué este gran dirigente está relacionado a una organización que trabaja junto al chanta de Julio Suazo en Temuco ,ah?

Marcelo Segura Seremi de Educación , Mira califa te recomendaremos una película de los años 90 protagonizado por la hermosa Julia Roberts " Durmiendo con el Enemigo" usted es rápido entenderá clarito el mensaje.

Otra del Segura: ¿Usted es tonto o se hace?...Usted es hijo putativo de Quintana y hermano de sangre de Carrasco: ustedes dos se han hartado con la misma leche que viene de la misma teta. ¿Cuándo tendrán dignidad y se levantarán?...¿va a estar toda la vida arrodillado?...¡ah, un ex amigo suyo aún espera que lo llame, claro que antes pídale permiso a su papi que atropelló y mató a un inocente carabinero!

Diputado Rene Manuel García, Un hombre mediocre solo tiene ruinas en el cerebro y perjuicio en su actuar , mas no ponemos decir de este chanta.

Ricardo Celis Ex Concejal , A este doctorcito los Hermanos Tuma se lo servirán con papas fritas en las próximas elecciones parlamentarias .

Andrés Jouannet , Ayer Domingo anda haciendo puerta puertas en Villarrica... Mmm.

Jorge Jaramillo Alcalde de Pitufquen , Mmm, todavía estamos esperando su invitación para las celebraciones de su comuna.

Pedro Millapan Seremi de Hacienda , ¿Es verdad que usted es familiar de del periodista Andrés Caniulef ? ¡Ah! lindos los pantalones cortos pitillo que usaba una jornada en la Universidad Alberto Hurtado.